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第６次総合計画「後期基本計画」

　「村民の暮らし・村民の声」

１　安全・安心な暮らしの環境づくり

　　①居住環境の整備

　　②交通基盤の整備

２　健康・長寿のむらづくり

　　①健康づくりの推進

　　②地域福祉の充実

３　未来を拓く人づくり

　　①子育て支援の充実

　　②学校教育の充実

令和７年度施政方針

　　①観光振興への取り組み

　　②防災拠点施設の活用

　　③鳥獣被害対策

　　④将来に向ける地域コミュニティ構築

１　農地の保全と利活用について

　　①村長の所感について

　　②中山間地域等直接払交付金について

　　③多面的機能支払交付金について

　　④被災農地の復旧について

２　ふるさと納税について

　　①村長の所感について

　　②返礼品の状況について

　　③新たな特産品の開発について

　　④基金の状況について

３　観光振興計画について

　　①目指す姿について

　　②修学旅行客の取り込みについて

　　③インバウンドの取り込みについて

　　④RMOの取り組み状況について

１　「共助の村づくり」行政区割と班編成

　　①災害発生以降の行政区割と班編成の現状

　　②集落施設等の整備

　　③今後の集落再構築に向けた課題、取り組み

２　「地域資源を活かした村づくり」村の農業振興

　　①渡地区尾緑周辺の農地計画

　　②渡地区尾緑営農再開における課題等

　　③農業用施設の補修、改修計画

4 ２番
西林尚賜

60分

2 ５番
東　純一

村長
副村長
担当課長

村長
副村長
担当課長

一般質問における発言の要旨
令和７年第４回（６月）定例会

【６月１８日(水)】

1
１番

永椎樹一郎
60分

村長
副村長
教育長
担当課長

60分

3
１０番
田代利一

村長
副村長

政策審議監
担当課長

60分
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災害からの復旧・復興

１　一勝地岳本地区に飲料水となる水源を確保されたが、

　　進歩について伺う。

２　ＪＲ肥薩線人吉～八代間の開通に向けてＪＲは６月より

　　地質調査を開始した。村の復旧復興に加担する事項が

　　あると思われるが、要望の必要性がないのか伺います。

　

１　人口減少の対策は

　・３つの柱の中の移住定住対策の進捗について

２　フィットネスジムについて

　・現在の利用度合と５月２日以降の予約制について

３　「かわせみ」の未払金について

　・(株)トラックセッションが残した未払金はどうするのか

４　一般社団法人くまむら山村活性化協会について

　・質問状に対して自分で答えないのか

５　人事の件

　・４月の人事の後、２ヶ月でまた人事とは

６　広報くまむら５月発行分

　・令和７年度一般会計当初予算誤掲載は

１　「かわせみ」の経営について

　・新たな指定管理に向けた経営方針について

２　人口減少に対する取組みについて

　・人口減少対策と少子化対策は、最重要課題である。

　　村として、どのような対策を強化する考えか。

３　国道２１９号線、県道及び橋梁の復旧状況について
　・村民にとって、国道２１９号、県道及び橋梁は生活に必
要
　　不可欠なものである。
　　復旧の見込みについてどのような状況となっているの
か。

7 ３番
宮本宣彦

村長
副村長
総務課長
担当課長

60分

一般質問における発言の要旨

【６月１９日(木)】

6 ４番
板﨑壽一

村長
担当課長

60分

令和７年第４回（６月）定例会

5 ７番
嶽本孝司

村長

担当課長
50分


